

## ESCUELA NACIONAL DE CIENCIAS FORENSES



El pasado 11 de octubre en las instalaciones de la Escuela Nacional de Ciencias Forenses (ENaCiF), se llevó a cabo la inauguración del gimnasio al aire libre, con la presencia de la Dra. Zoraida García Castillo; Directora de la ENaCiF y el Lic. Alejandro Fernández Varela; Director General del Deporte Universitario (DGDU).

La Dra. García Castillo, agradeció todo el apoyo recibido por parte de la Dirección General del Deporte Universitario e invitó a toda la comunidad a usar el gimnasio y las mesas de ping pong, con la finalidad de que tengan opciones para realizar ejercicio y aprovechar sanamente su tiempo libre.

Por su parte, el Lic. Fernández Varela, invitó a la comunidad a inscribirse a una de las 92 disciplinas deportivas con las que cuenta la UNAM y subrayó la importancia que tiene el deporte para la salud mental y física practicar algún deporte.

Una vez cortado el listón de inauguración, la Lic. Daniela Paulin Ramos; Jefa del Departamento de Activación Física y el Lic. Valentín Albarrán Ochoa; Director de Cultura Física de la DGDU, junto con la participación del alumnado, personal académico y administrativo, les enseñaron a usar cada uno de los aparatos del gimnasio para no sufrir ninguna lesión a la hora de realizar ejercicio y sacarle provecho al deporte.

También estuvo presente el equipo representativo de ping pong de la UNAM, quien realizó una demostración e invitó a nuestro alumnado a participar en esta actividad.

En el evento estuvieron presentes, la Dra. Dra. Ana Sosa Reyes, Secretaria General; la Dra. María Elena Bravo, Jefa del Área de Investigación; estudiantes, funcionariado, académicos y personal administrativo de la ENaCiF.

¡Enhorabuena!